

九州大学新聞

<https://hdl.handle.net/2324/1520281>

出版情報：九州大学新聞. 85, 1933-03-20. 九大法文会
バージョン：
権利関係：



九州大學新聞

卒業生を送る
論説

我文學部に於ては今春三百名近くの卒業生を送り、我々も三月の聲を聞く毎に感慨の念切なる感へる。等卒業生は過去一年に亘る研修の功を歴めて今まで卒業生としての機能を失へべからず、自己の所信に向つて進むものである。さより數百名の卒業生は、毎年には既に方向の決意をもつてある。等卒業生は過去一年に亘る毎に感動の念切なる感へる。等卒業生は過去一年に亘る毎に感動の念切なる感へる。

而るに一度我々が社會を覗き見る

其處には幾多の巧妙な闇界が至

る所に網を張り詰めを以てゐる

「何處でもよい就業へ向ふる度に

その心情には滿意の向ふる度にそ

いが歩みに就業の為に幸甚し所

も運営する方針を定め難せし所

に開く事無く、一方で就業を以て

倒産等の打撃に生のショックに

聞く。斯かる場合にほんの最も

信頼すべき教授先生の指導方に

財界活動による結果不確・會計

の如きを以て、又マク

以前の経済及び防衛戦略の位

於て指揮したことは、既に先

かに終つたことは、はるかに

ある。大森氏は、ハノフ以上

に一步も出さざしないのだ。

これは更に發展して、大森氏自身

の財政的影響を以て、それに

於ける信頼の役割が正しい地

位に於て指揮したことは、既に先

かに終つたことは、はるかに

ある。ひどい現状は右

に一步も出さざしない。

したがって、大森氏は、ハノフ以上

に一步も出さざしない。

